



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 245
23 de mayo de 2019

La autoevaluación se desarrolla en la Carrera de Medicina

La Carrera de Medicina de la Universidad Central del Ecuador obtuvo la acreditación en el año 2014, durante este proceso se evaluaron aspectos curriculares, planta de profesores, estudiantes y el ambiente académico. Tras 5 años de haber obtenido la acreditación, realizan el proceso de autoevaluación para mejorar su calidad educativa.

En Entrevista para Radio Universitaria, el Director de la Carrera de Medicina, Juan Carlos Cazar, comentó que el proceso de acreditación de 2014 se convirtió en una base para continuar con el perfeccionamiento de procesos de medición como titulación y registros de investigación. La autoevaluación, según Cazar, comprende un trabajo para mejorar la calidad, más allá de aprobar una evaluación.

Cazar indicó que en el proceso se invitó a todos los interesados a sumarse a la autoevaluación por medio de campañas de socialización, ya que, algunas personas, aún ven el proceso como una forma de persecución. Actualmente, el grupo de autoevaluación está conformado por docentes, estudiantes y el personal administrativo.

El grupo tiene trazado un cronograma de actividades con tiempos que fueron establecidos en el modelo entregado por la Dirección de Aseguramiento de la Calidad. Cazar indicó que este proceso es técnico y riguroso, pero es totalmente válido porque al final dejará un plan de mejoras. Entre los temas a revisar para proponer cambios está el considerar al internado rotativo como vinculación con la sociedad. **AC**

